

Lukas Stein

22 Jahre

Polizist (in Ausbildung)



Gehört seit 2017 zum Regatta-Team.

Welche Hobbys hast du?

Rudern, Tauchen.

Was gefällt dir am Rudern besonders?

Rudern ist ein Sport, der verbindet.

Wie bist du Regattahelfer geworden?

Es wurden Wettkampfrichter gesucht und ich wollte mir das mal anschauen.

Was macht dir als Regattahelfer am meisten Spaß?

Die Freude und den Wettkampfgeist der Ruderer zu sehen.

Auf wie vielen Regatten hilfst du im Jahr?

Auf vier bis fünf Regatten.

Welche ist deine Lieblingsregatta?

Die Sommerregatta – ich kann bei gutem Wetter und an der frischen Luft meinem Hobby nachgehen.

Warum sollte das Regattateam noch größer werden?

Je mehr Hände anpacken, desto schöner ist das Erlebnis für die Sportler.